



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 25 mai 2022

LGBTQ+phobies : le Département lutte contre les discriminations liées à l'orientation sexuelle

Françoise CHATARD, Conseillère départementale déléguée à la Santé et à l'Égalité, a assisté, ce mardi 24 mai au ciné-débat autour du film « Coming-out » présenté à la Maison de la Catalanité, à Perpignan. Cet événement était organisé en présence du réalisateur Denis PARROT et avec la participation des associations locales qui œuvrent au quotidien pour la défense des droits des personnes LGBT+.

Le 17 mai dernier, à l'occasion de la Journée internationale de lutte contre l'homophobie et la transphobie, la Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, Hermeline MALHERBE, et les conseillers départementaux Françoise CHATARD et Mathias BLANC avaient répondu à l'appel des associations (LGBT+66, groupe Licorne 66, AIDES, FACE Pays catalan, Maison de vie du Roussillon) pour « siffler l'arrêt des LGBT+ phobies ».

Dans ce cadre-là et comme chaque année, le Département des Pyrénées-Orientales et ses partenaires se mobilisent en proposant un événement à destination du grand public et des scolaires. Hier soir, la diffusion du film Coming-out de Denis PARROT a permis une sensibilisation autour de la question délicate du coming-out, l'annonce volontaire de son orientation sexuelle, vécu comme un moment de basculement intime et social. Comment aider les familles et les amis à comprendre et à accepter l'orientation sexuelle et/ou l'identité de genre de leurs proches ? Le débat soulève la question de la réaction face au coming-out de jeunes gays, lesbiennes, bisexuels ou transsexuels, redoutant le rejet, l'abandon et le harcèlement.

Ce temps fort s'inscrit pleinement dans la continuité de l'engagement et de la mobilisation du Département en faveur de la défense des droits des personnes LGBT+. Des élèves de classes de 3^{ème}, au collège des Albères d'Argelès-sur-Mer et des élèves du lycée Pablo Picasso à Perpignan, ont également assisté à un ciné-débat autour de ce film et ont pu partager avec le réalisateur et les associations telles que LGBT+66, groupe Licorne 66 et la délégation départementale de la fondation Le Refuge. Des stands d'information et de documentation ont complété cette opération de sensibilisation.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr



